



# POPULAR BEIJING SHANGHAI

Beijing - Suzhou - Hangzhou - Shanghai

**SINGAPORE AIRLINES**

**TANGGAL BERANGKAT**

26JUN, 09JUL, 10AUG, 16AUG, 03SEP, 05SEP, 07SEP, 11SEP, 13SEP, 17SEP, 27SEP, 30SEP, 02OCT, 14OCT, 15OCT, 22OCT, 27OCT, 29OCT, 31OCT, 04NOV, 07NOV, 09NOV, 11NOV, 13NOV, 16NOV, 19NOV, 21NOV, 27NOV, 30NOV, 03DEC, 07DEC, 11DEC, 14DEC

**JADWAL PERJALANAN / TOUR ITINERARY**

**D01 SURABAYA - SINGAPORE - BEIJING**  
**SURABAYA - SINGAPORE SQ931 1010 - 1330**  
**SINGAPORE - BEIJING SQ806 1650 - 2300**

Berkumpul di Bandara Juanda Surabaya untuk penerbangan ke Singapore. Transit sejenak di Changi untuk kemudian melanjutkan penerbangan menggunakan Singapore Airlines menuju Beijing. Setibanya di Beijing Anda akan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat.

**D02 BEIJING CITY TOUR (BLD)**  
**FORBIDDEN CITY - TIANAN MEN - WANGFU JING**

Tujuan pertama di Beijing adalah Forbidden City, kompleks Istana yang pernah dihuni oleh Dynasty Ming hingga Dynasty Qing ini memiliki lebih dari 8.700 ruangan. Dan tak jauh dari Forbidden City kita akan melihat Tian An Men Square yang merupakan Lapangan besar yang menjadi saksi sejarah China. Selanjutnya menuju Wangfujing, area sepanjang 1,6KM yang merupakan pusat komersial ini akan memanjakan Anda penikmat kuliner dan shopping.

**D03 BEIJING CITY TOUR (BLD)**  
**GREAT WALL - BIRD NEST STADION - WATER CUBE - PEKING DUCK DINNER - BEIJING ACROBATIC SHOW**

Sesudah bersantap pagi Anda akan diantar menuju GREAT WALL, tembok besar sepanjang 21.200KM ini konon dapat terlihat dari bulan. Kemudian menuju Bird Nest, stadium yang telah mengharumkan nama Tiongkok pada Olimpiade Beijing 2008 lalu ini hingga sekarang masih menjadi tujuan wisata karena arsitektur yang unik menyerupai sarang burung. Malam harinya, Anda akan di suguhi kuliner kebanggaan kota Beijing - Peking Duck. Setelah makan malam kita akan menonton pertunjukan Beijing Acrobatic Show

**D04 BEIJING - HANGZHOU (BLD)**  
**BULLET TRAIN - WEST LAKE - YUE FEI TEMPLE**

Dari Beijing perjalanan di lanjutkan menuju West Lake di kota Hangzhou, danau cantik yang lengkap dengan taman, pagoda dan vihara ini adalah danau buatan termasuk pulau kecil yang ada di tengah danau. Selepas itu Anda akan diajak untuk mengenang kebesaran Jendral Yue Fei. Hampir semua pertempuran di menangkan oleh Jendral perkasa ini. Bahkan Jendral Yue Fei berhasil merebut kembali daerah-daerah yang pernah dikalahkan dan diambil alih oleh musuh.

**D05 HANGZHOU - SUZHOU (BLD)**

**TIGER HILL - SHANTANG STREET**

Tiger Hill menjadi tujuan utama tour hari ini. Di sana ada satu Pagoda unik tujuh tingkat dengan ketinggian 47meter, Yunyan Temple terlihat miring bahkan dijuluki menara miring ke dua di dunia setelah Pisa Italy. Dahulu, konon ada harimau putih yang menjaga bukit ini sehingga di namakan Tiger Hill. Setelah itu Anda akan di ajak ke Shantang Street, jalan-jalan atau berperahu di kanal sepanjang 2KM yang masih asli arsitekturnya seperti pada masa Canal ini di bangun dulu pada periode Dynasty Tang.

**D06 SUZHOU - SHANGHAI (BLD)**  
**TAOBAO MALL - FLORENCIA VILLAGE - STARBUCK ROASTERY**

Hari ini akan mengunjungi dua Mall yang sangat berbeda. Pertama Taobao Mall, surganya mereka yang suka Luxury Brand "fake" dengan kwalitas terbaik dari mulai fashion, elektronik, mainan hingga souvenir. Kemudian beralih ke Florencia Village, Mall dengan Arsitektur Klasik Italia, yang akan membuat Anda merasa berbelanja di Eropa. Gerai kopi Starbuck Roastery adalah tujuan berikutnya, café dengan bentuk bangunan seperti musium ini memberikan suguhan menarik cara mengolah kopi yang sebenarnya.

**D07 SHANGHAI - SINGAPORE (BLD)**  
**SHANGHAI - SINGAPORE SQ825 0035 - 0555**  
**THE BUND - NANJING ROAD - CHENGHUANGMIAO**

Hari ini di Shanghai Anda akan menyusuri The Bund, kawasan pusat perdagangan Tiongkok di sepanjang tepian sungai Huangpu. Selanjutnya menuju Nanjing Road, jalan yang merupakan pusat perdagangan Shanghai yang membelah kota ini dari barat ke timur sepanjang 5KM. Terakhir, menuju Chenghuangmiao, surganya untuk berbelanja berbagai macam barang yang telah bertahan sejak ratusan tahun lalu. Setelah bersantap malam Anda akan di antar menuju Airport untuk penerbangan kembali ke tanah air.

**D08 SINGAPORE - SURABAYA**  
**SINGAPORE - SURABAYA SQ930 0750 - 0905**

Dari Shanghai Airport, pesawat Anda akan transit sejenak di Changi Airport Singapore sebelum melanjutkan penerbangan ke Tanah Air. Sampai jumpa di Tour GOCHINA berikutnya.

**4 STARS ACCOMODATIONS**

**BEIJING** : APPLE HOTEL / XING ZHE JU / HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT ZONE / CITY INN / SETARA **HANGZHOU** : RELAX HOTEL / LING'AN INTERNATIONAL / DUHAO / XINGCHENG / SETARA 1 **SUZHOU** : CITY LOHAS HOTEL / JOY HOLIDAY HOTEL / HOLIDAY INN EXPRESS SUZHOU CHANGJIANG / NANYA HOTEL / SETARA 1 **SHANGHAI** : GOLDEN RICH HOTEL / BORRMAN HOTEL / VIENNA HOTEL / XIN JUE HUANGJIA / SETARA

**HARGA TOUR**

Rp. **10,999,000**

All in Price, Sekamar Bedua/Bertiga | Tambahkan Rp. 1.500.000 untuk sekamar sendiri  
 Harga Dewasa = harga anak-anak diatas 24 bulan



**PROMO GOCHINA**

Daftar Ramai-Ramai  
 Dapat Discount  
 Lebih banyak !!  
 Quota Discount terbatas,  
 hanya berlaku sampai 18 Aug 2019

ber-2, disc Rp. 199,000 per orang  
 ber-4, disc Rp. 299,000 per orang  
 ber-6, disc Rp. 399,000 per orang  
 ber-8, disc Rp. 599,000 per orang

**EXTRA CASHBACK**  
**500.000**



berlaku hingga 18 Aug 2019

syarat & kondisi berlaku

**INFORMASI & RESERVASI, SILAKAN HUBUNGI**



**Info & Reservation :**  
 0818562697  
 082244462091  
 081234143294

**Harga SUDAH Termasuk :** Tiket kelas Ekonomi Singapore Airlines sesuai rute diatas dengan bagasi 30 kgs per orang • Akomodasi, Makan & Tour sesuai dengan jadwal acara • Tiket masuk lokasi wisata sesuai yang tertera di jadwal acara • Tiket masuk pertunjukan sesuai jadwal acara • Tips Guide dan Driver.  
**Harga BELUM Termasuk :** Biaya pengurusan Visa China • Pengeluaran Pribadi seperti Mini Bar, Telepon, Laundry dll • Tips Porter di hotel • Tour Tambahan di luar jadwal acara  
**Shopping Stops :** GOCHINA Tour adalah shopping tour, harga tour disubsidi dari Shopping Stops. Setiap peserta diminta kerjasamanya untuk bisa mengunjungi Shopping Stops minimal selama 60 menit di setiap shopping stops untuk menghindari penalti dari subsidi yang telah di berikan.  
**Deposit, Pembayaran & Pembatalan :** Deposit Rp. 5.000.000 per orang, dibayarkan pada saat pemesanan • Pelunasan harus dilakukan minimal 1 bulan sebelum keberangkatan • Pembatalan setelah deposit tidak dapat dilakukan • Pembatalan 1 bulan sebelum keberangkatan, deposit akan hangus • Pembatalan 2 minggu / kurang sebelum keberangkatan, seluruh pembayaran hangus • Daftar hotel dan jadwal tour dapat berubah tanpa mengurangi isi daripada tour • Bila peserta kurang dari 15 orang, penyelenggara berhak membatalkan tour, dan seluruh pembayaran akan dikembalikan • Peserta wajib mengikuti seluruh acara tour, apabila ada sebagian/seluruh acara tour yang tidak diikuti, kemungkinan akan dikenakan penalti. • Quota Discount yang tertera terbatas & belum tentu tersedia di setiap tanggal.